TÖPICS ~Lもっまニュース~

教育振興会表彰式を開催

12月18日に、令和6年度教育振興会表彰式が開催され、いじめ防止標語コンクールの最優秀賞受賞者2名、教育分野で顕著な教育効果をあげた優秀教職員2名、さらに教育論文の最優秀賞受賞者2名と優秀賞受賞者2名が表彰されました。

いじめ防止標語コンクールは、児童生徒一人ひとりがいじめ 防止について考え、いじめをしない、いじめを許さない心を育 むことを目的として、毎年開催されています。

小学生の部で最優秀賞を受賞した幸田英采さんは、「家族みんなで考えた標語が入賞してうれしい」とコメントしました。 また、優秀教職員として表彰された下妻市立大宝小学校の青柳かおり先生は、「下妻市の教育のますますの発展のため、努力していきたい」と意気込みを語りました。



◆いじめ防止標語コンクール最優秀賞受賞者 小学生の部 下妻小学校 1年 幸田 英采 さん(手前) ひとりぼっち ぼくがいれば ふたりになるよ 中学生の部 東部中学校 2年 山﨑 虎瑠 さん(奥) 「大丈夫」それが HELP サインかも



◆優秀教職員受賞者 大宝小学校 教諭 青柳かおり さん(手前) 下妻小学校 教諭 飯塚由紀子 さん(奥)



◆教育論文最優秀賞受賞者 騰波ノ江小学校教諭 小松﨑 真美 さん(手前) 上妻小学校教諭 浅岡大貴 さん(奥)



◆教育論文優秀賞受賞者 大形小学校教諭 伊澤 和 さん(手前) 下妻中学校教諭 瀬端 和香奈 さん(奥)



しもつまライオンズクラブから千代川中へ 電子ピアノを寄贈

12月16日、しもつまライオンズクラブ(山中祐子会長)から千代川中学校に電子ピアノ2台が寄贈されたことを受け、お披露目会が開かれました。この寄贈は、しもつまライオンズクラブが主催した青少年健全育成チャリティーゴルフ大会で集まった募金によるものです。

お披露目会では、山中会長が「青少年健全育成のために寄贈させていただきました。このピアノを通じて、楽しみながら腕を磨いていただければと思います」と挨拶しました。その後、生徒会長の根本真道さんが「いただいた電子ピアノを最大限に活用し、大切に使わせていただきます」と感謝の言葉を述べ、小島成次郎さんの指揮のもと、小野澤和声さんが電子ピアノを伴奏し、2年生全員による合唱が披露されました。寄贈された電子ピアノは、今後の音楽の授業や学校行事で活用される予定です。

間 学校教育課

令和7年下妻市新春のつどいが開催

1月15日、千代川公民館にて、下妻市、下妻市商工会、常総ひかり農業協同組合の共催により「下妻市制施行70周年 令和7年下妻市新春の集い」が開催されました。このイベントには、地元選出の国会議員、県議会議員、市議会議員、各種団体や市関連企業の代表者を含む182人が参加し、新年のあいさつを交わしながら、市の発展を誓い合いました。

菊池市長は主催者を代表し、「子育て支援の充実や教育に力を注ぐとともに、各種市民サービスの向上に努め、引き続き"住み続けたい、選ばれるまち"を目指して、まちづくりに果敢にチャレンジしてまいります」と力強くあいさつしました。

また、会場ではお楽しみ抽選会やアトラクション も行われました。アトラクションでは落語家の柳亭 市寿氏が登場し、観客を笑いの渦に巻き込み、会場 からは盛大な拍手が贈られました。

この新春の集いを通じて、下妻市の今後のさらな る発展を誓い合う貴重な機会となりました。

個 秘書課











新春歩け歩け大会が開催

1月3日、第54回下妻市新春歩け歩け 大会が砂沼広域公園で開催されました。 当日は、389名が参加し、新年の新鮮な 空気を感じながらウォーキングを楽しみ ました。

参加者は、約6kmの遊歩道を一周する コースと、約3kmの半周コースに分かれ、 家族連れや友人同士で和気あいあい楽し く歩く姿が見られました。完歩を果たし た参加者には、完歩賞としてだるまが配 布され、さらに抽選で福袋が当たる特典 もあり、笑顔で会場を後にしました。

多くの方々にご参加いただき、ありが とうございました。

間 生涯学習課